

令和5年4月11日

学校だより 「花里の子」

令和5年度 第1号

伊丹市立花里小学校長

小木曾 笑子

ご入学、ご進級おめでとうございます

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。61名の新一年生を迎え、いよいよ令和5年度が始まりました。

新年度より、学校教育活動においてマスクの着用を求めないことになりました。また、5月には、新型コロナウイルスは、インフルエンザ並の扱いとなります。2020年3月から続いてきたコロナ禍の生活が、ようやく終わろうとしています。まだまだ、コロナ以前と同じというわけにはいきませんが、いろいろなことに挑戦することができそうな予感がします。

本校では、この春の人事異動により校長、教頭をはじめとして、多くの教職員が入れ替わりました。けれども、花里の子への想いは同じです。53年の歴史を受け継ぎ、未来を担う子どもたちの幸せのため、教職員一同、全力で取り組んで参ります。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

よろしくお願ひいたします！

このたび花里小学校第15代校長として着任いたしました小木曾 笑子(おぎそ えみこ)です。学校教育目標「強く やさしく たくましい 花里の子の育成」に教職員一丸となって取り組み、「明日も行きたくなる花里小学校」をつくって参ります。

これまで同様、保護者のみなさま、地域の皆様よりご支援、ご協力をいただけますようよろしくお願ひいたします。

4月7日 始業式



始業式では、『大きくなるっていうことは』という本を紹介し、してもいいことかどうかしっかりと考えて行動してほしいということを伝えました。

4月10日 入学式



入学式では、上級生と一緒に「は」「な」「さ」「と」を頑張らましようとお話ししました。

は

話をしっかり聞く

な

仲間とがんばる

さ

最後まであきらめない

と

友だちにやさしく

